

L'attrait des rencontres des métiers et compétences



Ce jeune charpentier a, tout au long de la journée, fait des démonstrations de travail sur de l'ardoise et du bois.

Les 5^{es} rencontres des métiers et compétences, organisées conjointement par le Syndicat de développement économique du Sud-Sarthe, la Maison de l'emploi Sarthe Sud et Pôle emploi, ont connu un très beau succès.

« L'année dernière, on a évalué à 800 le nombre de visiteurs. Jeudi, on a dépassé les 1 300. Les collèges et lycées – de La Flèche au Grand-Lucé – ont joué le jeu avec la présence de 900 élèves », annonce Gaétan Detels, chargé de mission au développement économique.

Le public a apprécié les nombreuses démonstrations de métiers dans les secteurs porteurs tels que la santé, la logistique, la soudure ou

encore la chaudronnerie. Une animation autour de l'automobile avec logiciels de conception et présence de pilotes d'essai, des baptêmes en pelleteuse et camion, des opérations de désincarcération et la grande échelle des pompiers ont été présentés.

Les visiteurs en ont profité pour échanger directement avec une cinquantaine de chefs d'entreprise. « Ces rencontres se dérouleront désormais tous les deux ans, en alternance avec FormaSarthe. Cela va permettre aux établissements scolaires de mieux s'organiser », conclut Jean-François Lethielleux, chargé de projet à la Maison de l'emploi Sarthe Sud. Rendez-vous donc en 2014, pour la 6^e édition.